



# 進路便り No.7

## 『校内実習』を実施しました！

9月14日～9月25日の2週間、校内実習が行われました。5班に分かれて「働く」ことについて様々な体験をしました。1年生にとっては初めての校内実習。初日は緊張で表情も硬く、不安な様子が見られました。先輩たちと作業や休憩を過ごす中で、次第に元気な挨拶や返事ができるようになってきたり、作業内容を覚えたりなど、目に見える成長がありました。2・3年生も後輩たちのお手本となり頑張っていました。



木工班	木製ティッシュケース作り
委託作業班	電線解体・アルミ貼り・除草作業等
家政班	販売用製品作り・医療用テープカット等
ビルメンテナンス班	校内の清掃 (床面洗浄・トイレ清掃等)
環境園芸班	用土のふるいがけ・芝生管理等



## 『振り返り』の様子より

今回の校内実習より「反省会」から「振り返り」に名称を改めました。また、感染症対策の観点から、全体での会を取りやめ各班で振り返りを行い、それぞれの作業班の成果をビデオで紹介しました。そのビデオからは、「最後までやりきることができて良かった」、「毎日具体的な目標を持って取り組めた」など達成感を感じた様子が見られました。また、「今後は作業で疲れを見せないようにしたい」や「同じミスを繰り返さないようにしたい」など、自分の課題にも気づいた生徒も多かったようです。

## 校長先生の講評

校長先生からは、

- ①根気強く取り組んでいた
- ②作業に集中できていた
- ③指示をしっかり聞き、理解して作業できていた
- ④工夫しながら作業していた
- ⑤あいさつがしっかりできていた

という講評いただきました。

そして、「日々の積み重ねを大切」にして、「いろいろなことに挑戦し、成長して欲しい」という激励をいただきました。

